

# JIS.CO.ID

## Bripka Gonti Manik Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Sosialisasikan Aplikasi Mediasosial Polri dan Kampanye Anti-Pembakaran Lahan

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.JIS.CO.ID](https://www.sukabumi.jis.co.id)

Sep 27, 2023 - 16:34



*Bripka Gonti Manik Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Sosialisasikan Aplikasi Mediasosial Polri dan Kampanye Anti-Pembakaran Lahan*

Desa Bojong, 27 September 2023 - Hari Rabu pukul 09.00 WIB, Bhabinkamtibmas Desa Bojong, Bripka Gonti Manik dari Polsek Kalibunder, telah melaksanakan kegiatan anjingsana yang informatif dan berdaya dorong di kantor Desa Bojong. Dalam pertemuan yang berlangsung lancar dan tertib tersebut, Bripka Gonti Manik menyampaikan berbagai pesan penting kepada masyarakat setempat.

Salah satu poin utama dari kegiatan ini adalah sosialisasi tentang aplikasi media sosial Polri. Bripka Gonti Manik dengan antusiasnya memperkenalkan warga Desa Bojong pada fitur-fitur aplikasi tersebut. Tujuan dari sosialisasi ini adalah untuk memungkinkan masyarakat lebih dekat dengan aparat keamanan, mempercepat komunikasi dalam situasi darurat, dan meningkatkan kesadaran akan keamanan di lingkungan mereka.

Selain itu, dalam upaya menjaga kelestarian lingkungan, Bripka Gonti Manik juga menyampaikan pesan penting tentang bahaya pembakaran lahan yang terkait dengan musim kemarau. Ia mengingatkan masyarakat agar tidak membakar rumput kering, karena tindakan ini dapat berdampak serius dengan menjalar ke area lain dan menciptakan polusi yang merugikan. Bukan hanya itu, pelaku pembakaran lahan juga dapat dijerat dengan hukum yang berlaku.

Sebagai bagian dari upaya untuk melindungi hutan dan lingkungan, Bripka Gonti Manik juga memberikan selebaran tentang kampanye "STOP Merusak Hutan" kepada masyarakat. Ia mengajak setiap individu untuk berkontribusi dalam penghijauan lingkungan masing-masing, menciptakan kesadaran akan pentingnya pelestarian alam.

Kegiatan anjingsana ini merupakan bentuk nyata dari program Kapolres yang dikenal dengan singkatan "A'A DEDE" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Bripka Gonti Manik dengan penuh semangat menjalankan misinya sebagai Bhabinkamtibmas, memastikan bahwa komunitas Desa Bojong mendapat pemahaman yang lebih baik tentang keamanan, kelestarian lingkungan, dan peran positif yang dapat dimainkan oleh semua warga dalam menjaga ketertiban dan keharmonisan di wilayah mereka.